

Policía asegura que las carreteras de Brasil están desbloqueadas



Imagen / Cubadebate

Brasilia, 4 nov (RHC) La Policía Federal de Carreteras informó que todas las carreteras de Brasil están este viernes totalmente libres de bloqueos, luego de protestas de partidarios del derrotado mandatario Jair Bolsonaro.

De acuerdo con la información, hasta el momento deshizo 936 manifestaciones en vías federales, que comenzaron el pasado domingo, en rechazo a la victoria en urnas del presidente electo Luiz Inácio Lula

da Silva.

Ante los actos, a los que calificó de antidemocráticos, el ministro Alexandre de Moraes, del Supremo Tribunal Federal, ordenó a la Policía Federal que identifique a los líderes de los movimientos que bloquearon estradas.

La decisión atendió una solicitud de la Confederación Nacional de los Transportes, que demandó, asimismo, el decomiso de los camiones y, «en la hipótesis de identificación de personas jurídicas en la ejecución de esos actos, que se determine la interdicción y cierre de sus garajes».

El juez exigió también la identificación de los propietarios de los vehículos utilizados en los cercos y que los datos sean enviados al Supremo.

Además, dio un plazo de 48 horas para que el departamento policial entregue un informe detallado sobre todas las multas impuestas a las personas que causaron incomunicación en las autopistas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/303969-policia-asegura-que-las-carreteras-de-brasil-estan-desbloqueadas>



Radio Habana Cuba